



**NEW BRUNSWICK
REGULATION 2005-109**

under the

**EMERGENCY 911 ACT
(O.C. 2005-335)**

Filed September 21, 2005

1 Section 6 of New Brunswick Regulation 96-104 under the Emergency 911 Act is amended

(a) in subsection (1)

(i) in the portion preceding paragraph (a) by striking out “E911 service” and substituting “NB 911 service”;

(ii) in paragraph (a) by striking out “E911 service” and substituting “NB 911 service”;

(b) in subsection (2) by striking out “E911 service” and substituting “NB 911 service”.

2 The Regulation is amended by adding after section 6 the following:

Fee

6.1 The fee payable by a subscriber for the NB 911 service is \$0.53 per month per:

- (a) single-line residential access line;
- (b) single-line business access line;
- (c) multi-line outgoing access line;

**RÈGLEMENT DU
NOUVEAU-BRUNSWICK 2005-109**

établi en vertu de la

**LOI SUR LE SERVICE D'URGENCE 911
(D.C. 2005-335)**

Déposé le 21 septembre 2005

1 L'article 6 du Règlement du Nouveau-Brunswick 96-104 établi en vertu de la Loi sur le service d'urgence 911 est modifié

a) au paragraphe (1)

(i) au passage qui précède l'alinéa a), par la suppression de « service d'urgence 911 » et son remplacement par « service d'urgence 911, N.-B. »;

(ii) à l'alinéa a), par la suppression de « service d'urgence 911 » et son remplacement par « service d'urgence 911, N.-B. »;

b) au paragraphe (2), par la suppression de « service d'urgence 911 » et son remplacement par « service d'urgence 911, N.-B. ».

2 Le Règlement est modifié par l'adjonction, après l'article 6, de ce qui suit :

Droit

6.1 Le droit payable par un abonné pour le service d'urgence 911, N.-B. est de 0,53 \$ par mois par :

- a) ligne d'accès individuelle de résidence;
- b) ligne d'accès individuelle d'affaires;
- c) ligne d'accès de départ multiligne;

- | | |
|--|---|
| (d) Centrex telephone number; | d) numéro de téléphone d'un service Centrex; |
| (e) wireless telephone number; and | e) numéro de télécommunication sans fil; |
| (f) Voice over Internet Protocol service (VoIP). | f) service Voix sur protocole Internet (Voix sur IP). |

3 This Regulation comes into force on November 1, 2005.

3 Le présent règlement entre en vigueur le 1^{er} novembre 2005.